



Blumenbox eröffnet in Traiskirchen

Traiskirchen

29.03.2022, 13:22



© WEGSCHAIDER

V.l.: Ramona Grill und Edwin Schoeree begrüßten Sebastian Makoschitz-Weinreich (WK Baden) in ihrem neuen Geschäft

„Florieren soll das Geschäft!“ wünschte seitens der Wirtschaftskammer Ausschussmitglied Sebastian Makoschitz-Weinreich, Ramona Grill und Edwin Schoeree zur Eröffnung ihrer „Blumenbox“ am Hauptplatz Traiskirchen.

Edwin Schoeree ist seit 1989 im Blumengrosshandel tätig und ein Kenner der Branche und betont anlässlich der Eröffnung: „Mir ist wichtig, dass unsere Kunden von ausgebildeten Floristen beraten werden. Ebenso sind wir bemüht, in diesen schweren Zeiten Preiserhöhungen bei Blumen nicht an die Kunden weiterzugeben.“ Das klassische Floristensortiment wird am neuen Standort durch Küchenkräuter, Gartenberatung sowie individuelle Beratung bei speziellen Geschenken ergänzt.

Das könnte Sie auch interessieren

Start der Workshopreihe "Stationär & Digital"

Zwettl > mehr



Großes Lehrlingscasting der Bezirksstelle Melk und der PTS Mank | Melk

Mank > mehr



Eröffnung „littlebeechen Kidz Store“

Gänserndorf > mehr